
 

 

令 和 ５ 年 ３ 月 定 例 会 

一 般 質 問 
 

     １ 重 信 好 範 

     ２ 保 実   治 

３ 宍 戸   稔 

４ 中 原 秀 樹 

５ 黒 木 靖 治 
６  伊 藤 芳 則 

７ 新 家 良 和 
      ８ 弓 掛   元 

９ 月 橋 寿 文 

10 徳 岡 真 紀 

11 掛 田 勝 彦 

12 増 田 誠 宏 

     13 鈴 木 深由希 

     14 杉 原 利 明 

     15 新 田 真 一 

     16 竹 原 孝 剛 

 



① 重 信 好 範 （清友会） 
 

 

１ 公用車の安全管理について 

⑴ 事故防止及び市職員の安全対策について 

⑵ 「ドライブレコーダーの映像情報の提供に関する協定」について 

 

 

 

２ 保育の質の確保について 

 ⑴ 保育士の子どもへの指導について 

 ⑵ 保育士の人材確保と働きやすい職場環境について 

 

 

 

３ 本市で発生した高病原性鳥インフルエンザの対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 



② 保 実   治 （清友会） 
 

 

１ 汚水処理施設の現状と今後について 

⑴ 施設の老朽化と人口減少に伴う課題について 

⑵ 広域化と共同化について 

 ⑶ 使用料体系の見直しについて 

 

 

 

２ 葬祭扶助制度と墓地，埋葬等に関する法律に基づく葬祭の今後の対応 

について 

 ⑴ 本市の現状について 

 ⑵ 身寄りがなく，また，身寄りがいても頼れない場合の対応について 

 ⑶ 市の相談窓口の設置について 

 

 

 

３ 予防接種の現状について 

 ⑴ 乳幼児に必要な予防接種について 

 ⑵ 風しんの追加対策と現状について 

 

 

 



③ 宍 戸   稔 （清友会） 
 

 

１ 消防本部，三次消防署庁舎移転について 

⑴ 移転候補地選定の経緯について 

⑵ 事前調査の必要性について 

⑶ 今後の出張所適正配置への影響について 

 

 

２ 家庭系ごみの収集運搬について 

 ⑴ 現況と今後の見通しについて 

 ⑵ 収集運搬許可業者の実績把握について 

 ⑶ 収集運搬許可業者の新規参入について 

 

 

３ 市立三次中央病院建替えに伴う病室全室個室化について 

 ⑴ 病室のシミュレーションについて 

 ⑵ 病室全室個室化の検討の余地について 

 

 

 

 

 

 



④ 中 原 秀 樹 （公明党） 
 

 

１ スポーツ・文化・芸術の発展について 

⑴ 地域文化芸能活動の取組について 

⑵ 市内スポーツ施設の整備について 

 

 

 

２ 高齢者が安心して暮らせるまちづくりについて 

 ⑴ いきいき健康日本一の取組について 

 

 

 

３ 安全・安心なまちづくりについて 

 ⑴ 多様な災害に備えた地域防災の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤ 黒 木 靖 治 （公明党） 
 

 

１ 地域振興について 

⑴ 住民自治組織が抱える課題について 

⑵ 国の事業活用について 

 

 

 

２ 行財政改革について 

 ⑴ ＥＢＰＭ（※１）の導入について 

 

 

 

３ 人権教育について 

 ⑴ 障がいのある人を理解する学習について 

 ⑵ ＬＧＢＴＱに対する学習について 

 

 

 

※１ ＥＢＰＭとは，英語の「Ｅvidence Ｂased Ｐolicy Ｍaking」の略で「根拠 

に基づく政策立案」と訳される。 

 

 

 



⑥ 伊 藤 芳 則 （日本共産党） 
 

 

１ 農業再生と農地を守る施策について 

⑴ アグロエコロジー（生態系を生かした持続可能農業等）を進めるた

めの施策について 

⑵ 太陽光発電ソーラー設置を理由とした農地転用による農地減少の 

対策について 

 

 

２ 学校給食について 

 ⑴ 学校給食への地元産有機食材導入の考えについて 

 ⑵ 学校給食費無償化について 

 

 

３ 国民健康保険税について 

 ⑴ 当初の税額シミュレーションとの相違について 

 ⑵ 国民健康保険税の負担軽減の必要性について 

 

 

 

 

 

 



⑦ 新 家 良 和 （ともえ） 
 

 

１ 広島県水道広域連合企業団の設立について 

 

⑴ 職員の身分保障等について 

 

⑵ 今後の水道事業経営について 

 

 

 

２ 廃校利活用の実態と今後の取組について 

 

 ⑴ 現状の廃校利活用について 

 

 ⑵ 今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑧ 弓 掛   元 （ともえ） 
 

 

１ 三次地区の諸問題について 

⑴ 三原地区の上水道敷設について 

⑵ 雪害対策について 

⑶ 危険空き家について 

⑷ 旧ＪＲ尾関山駅周辺の活用について 

 

 

 

２ 金融教育について 

 ⑴ 若年層への金融知識の習得について 

 

 

 

３ 企業支援について 

 ⑴ 企業紹介動画制作支援による企業活性化について 

 

 

 

 

 

 



⑨ 月 橋 寿 文 （ともえ） 
 

 

１ 女性活躍支援について 

⑴ 三次市女性活躍推進プラットフォーム「アシスタ lab.」について 

 

 

 

２ 三次観光推進機構（みよしＤＭＯ）について 

 ⑴ 情報発信について 

 ⑵ 女子野球ワールドカップなど宿泊を伴う大会のアテンドについて 

 ⑶ 三次の鵜飼について 

 

 

 

３ ふるさと納税について 

 ⑴ ふるさと納税の現状と課題について 

 ⑵ 寄付の使い道について 

 

 

 

 

 

 



⑩ 徳 岡 真 紀 （明日への風） 
 

 

１ 学校教育における子どもの生きづらさへの対策について 

⑴ コロナ禍での子どもたちの置かれている環境調査について 

⑵ 増加する不登校児童生徒への取組について 

⑶ 不登校の原因を取り除くための取組について 

⑷ ４月からのこども基本法の施行による本市の子ども政策につい 

 て 

 

 

 

 

２ 地域課題解決のための集落支援員制度の効果的な運用について 

 ⑴ 住民自治組織の地域課題への取組について 

 ⑵ 集落支援員制度について 

 ⑶ これからの集落支援員の活用について 

 

 

 

 

 

 

 



⑪ 掛 田 勝 彦 （明日への風） 
 

 

１ シティプロモーション事業について 

 

⑴ 本市のシティプロモーション戦略と取組の検証について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑫ 増 田 誠 宏 （明日への風） 
 

 

１ 小中学校のＩＣＴ教育について 

⑴ ＩＣＴ機器の安全利用について 

 

⑵ 学校ＩＣＴ活用事業について 

 

 

 

２ 脱炭素社会の実現に向けた自然エネルギーの導入について 

 ⑴ 公共施設への太陽光発電導入について 

 

 ⑵ 住宅や事業所への太陽光発電導入補助について 

 

 ⑶ 三次市地球温暖化対策実行計画について 

 

 ⑷ 本市の体制作りについて 

 

 

 

 

 

 



⑬ 鈴 木 深由希 （真正会） 
 

 

１ 公共交通空白地域解消について 

⑴ 三次市地域公共交通計画の取組状況について 

 

 

 

２ 三次市行政チェック市民会議提言に基づく施策について 

 ⑴ 自治振興活動費補助事業の評価について 

 

 

 

３ 障害者活躍推進計画について 

 ⑴ 三次市における障害者雇用に関する課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  ⑭ 杉 原 利 明 （真正会） 
 

 

１ 地域と学校の関係性について 

 

２ 強い郷土愛や帰還意識を育むことについて 

 

３ 結婚したい，子供が欲しいと思うようになる教育の推進について 

 

４ 「鼓踊り三次どんちゃん」の継承について 

 

５ 市立三次中央病院建替えに伴う新たな診療科を開設することについ 

て 

 

６ 地域電子ポイント（地域通貨）の創設について 

 

７ 女子野球ワールドカップグループラウンドの開催について 

 

 

 

 

 

 

 



⑮ 新 田 真 一 （会派 未来） 
 

 

１ （仮称）三次市新学校給食調理場のスタートにあたって 

⑴ リスク管理・トラブル対応等について 

⑵ 職員体制整備について 

 ⑶ アレルギー対応について 

 ⑷ 食育の推進について 

 

 

 

２ 中学校部活動の地域移行について 

 ⑴ ３年間の改革推進期間が設けられたが，３年後のゴールについて 

 ⑵ 三次市内中学校の部活動の現状と課題について 

 ⑶ 三次市としての部活動指導体制の考えについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑯ 竹 原 孝 剛 （会派 未来） 
 

 

１ 市立三次中央病院建替えについて 

⑴ 現状分析と今後の取組について 

⑵ 基本構想と医療現場の課題と改善策について 

 ⑶ 整備スケジュールについて 

 

 

２ 自治体ＤＸの取組について 

 ⑴ 成果と課題について 

 ⑵ 今後の計画について 

 

 

３ 芸備線存続について 

 ⑴ 協議会発足について 

 ⑵ 今後の取組について 

 

 

４ パートナーシップ制度の今後について 

 

 

５ ヤングケアラーの具体的取組について 


